

学校だより

四万十市立東中筋中学校

No. 14

令和元年9月20日(金)発行

小中合同運動会終了する！

15日は秋晴れの中、東中筋小・中学校の合同運動会が開催されました。練習期間中は雨が続き、練習不足のこともあり、ずいぶんと心配しましたが、雲一つない絶好の天気の中、無事開催することができました。

小学生のかわいらしいダンスや工夫を凝らした競技には、割れんばかりの拍手と、「かわいらしいー」と中学生も一緒になってダンスするなど、小中の一体感のある姿が見られました。こういった姿は、他の学校ではなかなか見ることができないと思います。

そして、中学校の迫力のある競技や男女の創作ダンス。現行の教育課程では、保健体育の領域では「ダンス」が位置付けられ、全国のどの学校でも取り組まれています。地域によっては男子は組体操が残っている学校もありますが、最近では男女一緒になっての創作ダンスには微笑ましく、流ちょうで切れのあるダンスを見せてくれる生徒も。最後には、小学校も中学校も綱引きや紅白リレーで締めくくり、今年は、団結賞も優勝も「赤組」がとりました。最後には下村会長さんのほうからも、丁寧に小学校や中学校の印象に残っている種目において、それぞれ見られた特徴的なシーンを具体的に上げてくれまして講評をいただきました。ありがとうございました。

運動会を最後まで見守ってくれました保護者、地域、関係する方々、本当にありがとうございました。来年も今年以上の運動会を目標に頑張っていきたいと思いますので、今後ともよろしくお願いいたします。

みんな！！最高の運動会をありがとう！！

とても素晴らしい運動会でした！！



9月24日は中央区陸上大会

9月24日は中央区陸上大会です。東中筋中学校を代表しまして20名の生徒が参加いたします。陸上部がなく、全校生徒の中から選手を決め、9月から練習開始であり、専門的な技能を追求するまでに至ってはいませんが、学校として取り組んだことの成果を発揮できるように頑張っておきたいです。選手団は、頑張ってきてください。

学校に残る生徒は、通常授業や音楽祭にむけての練習となります。

注意事項・・・

この日は「給食を停止」しています。

全員がお弁当を持ってきてください。よろしくお願いいたします。

学校再編計画の受け入れ及び中学校再編に向けた準備委員会への参加決定について

これまで中学校再編をめぐることは、東中筋小学校の回答を受け、東中筋中学校は存続することになっていました。しかし、今後一層少人数の中学校となっていくことを心配する保護者が多くいることを踏まえ、東中筋小学校ではアンケートを実施し、PTAの臨時総会を開催しました。その結果学校再編計画を受け入れ、中学校再編に向けた準備委員会へ参加することになりましたので中学校の保護者の皆様にもご連絡いたします。

芸術鑑賞教室

10月9日(水)に東中筋小・中学校合同で「芸術鑑賞教室」を開催いたします。今年は、高知大学吹奏楽団のメンバーによる管楽アンサンブルです。

例年、小中学生の他にも保護者の方々や保育所の園児たちも鑑賞しているようです。みなさんになじみのある曲も演奏されるようです。楽しみにしててください。

メンバー	トランペット	川村 拓也さん	サクソ	和田 捺海さん
	フルート	岡本 大進さん	ピアノ	関田衣里子さん
			ピアノ	平野 真子さん

